

Ve por mujeres y mascotas

PROPUESTA DE JESÚS SESMA

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

El diputado local del Partido Verde Ecologista (PVEM) de la Ciudad de México, Jesús Sesma Suárez, reiteró en su llamado para que se abran los refugios para las mujeres que sufren violencia, junto con sus animales de compañía.

El legislador ecologista recordó que este año presentó ante el Congreso capitalino la propuesta para garantizar este tipo de servicios, de las Casas de Emergencia y Centros de Refugio.

“Admitan a las mujeres que necesitan un espacio seguro y que acuden junto a sus animales de compañía, para que se consideren como víctimas indirectas en materia de violencia contra las mujeres”, indicó el PVEM en un comunicado.

Esta iniciativa legislativa propone que las alcaldías cuenten con suficientes Casas de Emergencia y Centros de Refugio.



Foto: Especial

El diputado local del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) de la Ciudad de México, Jesús Sesma Suárez.

EL DATO

Solidaridad

El PVEM lamentó que las mujeres en la capital y el resto de la República sufran a causa de la violencia de género que prevalece en todos los ámbitos.

